



BAJO RESERVA

El pleito en el INE antes del debate

::::: Nos comentan que ni siquiera en el día del debate presidencial pudieron en el Consejo General del INE dejar atrás sus diferencias internas.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Guadalupe
Taddei

Nos dicen que uno de los bloques, conformado por la consejera presidenta **Guadalupe Taddei**, **Norma de la Cruz**, **Rita Bell López** y **Jorge Montaño** se empeñó en estar presente en el set donde se llevó a cabo el debate presidencial. La petición hizo que se tuviera que modificar un área especial dentro del salón, además de que el resto de las consejerías se apartaron de la decisión. Parece que las divisiones se asoman cada vez con mayor frecuencia en el Instituto Nacional Electoral.

¿Habrà albazo en San Lázaro?

::::: En días pasados le adelantamos que la semana pasada, el líder de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, replicó la reforma de pensiones del presidente, López Obrador, pero en lugar de ser



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ignacio
Mier

constitucional, la convirtió en una legal. Nos platican que los morenistas ven muy difícil que la reforma presidencial pase antes de que termine esta Legislatura, por lo que el Plan B en materia de pensiones, es una opción fácil para que el partido en el poder, y aliados, lo aprueben a la brevedad. La iniciativa se inscribió el pasado jueves en la *Gaceta Parlamentaria* y ni siquiera se presentó en el pleno para que pasara desapercibida, pero hay quienes creen que tanto sigilo se debe a que esta misma semana podría haber un albazo porque todavía tendrá que avalarse en el Senado y en ambas cámaras Morena y aliados sí tienen la mayoría simple. ¿Será?



¿Nuevo choque entre el Poder Judicial y AMLO?

Esta semana, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** podría abrir una nueva tormenta contra el Poder Judicial de la Federación porque, nos dicen, en Palacio Nacional tienen detectadas una serie de leyes aprobadas por el Poder Legislativo que serán declaradas inconstitucionales. Decisión que la Presidencia considera que sólo beneficiaría a los grupos de intereses creados. Será la secretaria de Gobernación **Luisa María Alcalde** quien dé a conocer las referidas iniciativas, y después vendrá la metralla verbal del mandatario contra los jueces.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Luisa María
Alcalde

Día Mundial de la Salud, las críticas

Ayer se celebró el Día Mundial de la Salud y nos hacen ver que varios médicos reconocidos arremetieron en contra del actual gobierno por la crisis que hay en esta materia en México, hablaron desde el desabasto de medicamentos y la falta de presupuesto, hasta elevadores en mal estado en los hospitales. Además del mal manejo que se le dio a la pandemia de Covid-19. Cabe recordar que la semana pasada un grupo de expertos independientes presentó un informe preliminar en el que revelaron que se pudieron haber evitado 244 mil muertes en nuestro país, y falta ver el documento final, que se lanzará en unos días. ¿Qué tanto preocuparán estas críticas, y estos datos al flamante asesor presidencial y exencargado de la estrategia contra la pandemia, **Hugo López-Gatell**, quien en pocos meses perderá el manto protector que hoy lo arropa, y que falló en su intento por ingresar al Poder Legislativo, y con ello, obtener fuero?